

**Tingkatkanlah Kecintaan Anda akan Upaya Intens Menjadi Vulkanik dan Sebar Luaskan Gelombang
Ketidaktertarikan yang Tak Terbatas**

Hari ini, BapDada melihat tiga garis pada dahi masing-masing anak. Garis pertama adalah garis keberuntungan pemeliharaan Tuhan bagi Anda. Anda hanya menerima keberuntungan pemeliharaan Tuhan ini satu kali sepanjang keseluruhan siklus. Hanya pada zaman peralihanlah pemeliharaan ini bisa diberikan oleh Tuhan, tidak pada waktu yang lain. Hanya terdapat sangat sedikit anak yang menerima pemeliharaan ini dari Tuhan. Garis kedua dalam keberuntungan Anda adalah garis studi Ketuhanan. Keberuntungan yang Anda miliki melalui studi Ketuhanan ini sangatlah besar: Tuhan sendiri menjadi Pengajar yang mengajar Anda. Garis keberuntungan yang ketiga adalah garis pencapaian yang Anda terima dari Tuhan. Cobalah pikir, betapa besarnya pencapaian yang telah Anda raih. Anda semua mengingat betapa panjangnya daftar pencapaian Anda. Ketiga garis keberuntungan ini berkilau pada dahi setiap anak. Apakah Anda menyadari bahwa Anda adalah jiwa-jiwa yang sedemikian beruntung, karena telah diberi ketiga garis ini? Pemeliharaan, studi, dan pencapaian. Di samping ini, berdasarkan keyakinan Anda, BapDada juga mengamati intoksikasi spiritual Anda. Anda semua, jiwa-jiwa yang merupakan anak-anak Tuhan, memiliki intoksikasi spiritual yang sedemikian rupa. Andalah yang tertinggi, teragung, dan tersuci dari semua jiwa di seluruh dunia dan sepanjang keseluruhan siklus. Tidak ada jiwa lain yang menjadi sesuci Anda dalam badan dan pikiran mereka, serta penuh dengan semua kebajikan luhur dan sepenuhnya tanpa sifat buruk seperti Anda, jiwa-jiwa, dalam wujud ilahi Anda. Andalah yang tertinggi, tersuci, dan juga terkaya. Pada permulaan pendirian, BapDada sering memberi tahu Anda anak-anak bahwa Andalah yang paling kaya. Dalam surat kabar, juga dicetak berita penuh intoksikasi: "Om Mandli adalah yang paling kaya di dunia." Inilah pujian Anda semua sejak permulaan pendirian ini. Meskipun ada orang yang bisa menjadi multi-jutawan dalam sehari, tidak ada yang bisa menjadi sekaya Anda; Andalah yang paling kaya. Apa tandanya bahwa Anda menjadi yang paling kaya? Ini hal yang sangat kecil untuk dilakukan. Orang-orang berupaya sedemikian keras demi menjadi yang paling kaya, sedangkan Anda menjadi penuh dengan semua harta dengan begitu mudah! Anda mengetahui metodenya, bukan? Satu-satunya yang perlu Anda lakukan hanyalah membubuhkan tanda titik yang kecil. Ketika Anda membubuhkan titik, Anda memperoleh jauh lebih banyak, sama seperti ketika Anda menambahkan angka nol untuk memperbesar nilai. Setiap jiwa adalah titik, Sang Ayah adalah Titik, dan membubuhkan tanda berhenti (*full stop*) pada drama juga adalah titik. Begitu Anda ingat bahwa Anda adalah jiwa, sebuah titik, pendapatan Anda pun bertambah. Di dunia lokik juga demikian, angka bertambah besar ketika ditambahi nol. Apa yang terjadi saat Anda menambahkan nol di belakang angka satu? Itu menjadi sepuluh. Jika Anda menambahkan satu nol lagi, dua nol, tiga nol, empat nol, nilainya pun semakin bertambah. Metode Anda begitu mudah! Membubuhkan titik kesadaran bahwa Anda adalah jiwa berarti mengumpulkan harta bagi diri sendiri. Kemudian, saat Anda membubuhkan titik Sang Ayah (mengingat Sang Ayah), Anda semakin banyak mengumpulkan harta. Selanjutnya, saat Anda membubuhkan tanda titik (berhenti) pada drama selagi berlakon dalam koneksi dan relasi dengan orang lain, yaitu saat Anda membubuhkan tanda titik terhadap masa lalu, harta Anda juga semakin bertambah. Jadi, seberapa sering Anda membubuhkan tanda titik sepanjang hari? Anda pasti membubuhkan tanda titik, bukan? Membubuhkan titik itu begitu mudah. Apakah Anda merasa bahwa itu sulit? Apakah titik itu menghilang?

BapDada telah mengajarkan kepada Anda cara untuk mengumpulkan pendapatan: cukup dengan menambahkan tanda titik. Tahukah Anda semua cara untuk membubuhkan titik? Jika Anda mengetahui caranya, bertepuklah dengan satu tangan! Ini sudah teguh, bukan? Atau, apakah kadang titik tersebut menghilang dan kadang tetap terbubuhkan? Cara paling mudah adalah membubuhkan titik. Bahkan tuna netra pun mampu menggunakan pensil untuk menulis pada sehelai kertas; dia sanggup membubuhkan titik. Akan tetapi, Anda trinetri (memiliki tiga mata). Oleh sebab itu, Anda bisa terus-menerus menggunakan ketiga titik ini. Tanda tanya itu bengkok. Cobalah menuliskannya, lalu amatilah, bukankah itu bengkok? Sebaliknya, membubuhkan titik itu mudah. Inilah sebabnya, BapDada memberitahukan berbagai cara yang berbeda kepada Anda anak-anak untuk menjadi setara. Metodenya cukup dengan membubuhkan titik. Tidak ada cara lain. Bahkan untuk melampaui badan, metode yang Anda gunakan adalah menjadi titik. Saat Anda melampaui badan, dan saat Anda menjadi karmateet, metode yang Anda gunakan adalah menjadi titik. Inilah sebabnya, BapDada juga sudah memberi tahu Anda sebelumnya bahwa ketika Anda merayakan pertemuan dengan BapDada pada waktu amrit vela, saat Anda mengadakan percakapan dari hati ke hati, atau sewaktu Anda mengerjakan pekerjaan Anda, pertama-tama bubuhkanlah tilak tiga titik pada dahi Anda. Jangan membubuhkan tilak merah tiga titik fisik pada dahi Anda, melainkan bubuhkanlah tilak kesadaran ini, kemudian pastikan bahwa tilak ini tidak pernah terhapus, apa pun alasannya. Sudahkah tilak ini tak termusnahkan, sehingga tidak mungkin bisa terhapus?

BapDada sudah melihat cinta kasih yang Anda semua miliki dan betapa Anda semua sudah bergegas datang kemari dengan penuh cinta kasih untuk merayakan pertemuan dengan BapDada. Ketika Anda datang dan duduk di aula ini untuk bertemu Baba, karena cinta kasih Anda, Anda begitu banyak berupaya untuk duduk di depan, sampai-sampai Anda lupa tidur, lupa haus, dan sebagainya. BapDada melihat segala sesuatu dan apa yang Anda semua lakukan. Baba melihat keseluruhan drama. BapDada juga menyerahkan diri kepada Anda, anak-anak, karena cinta kasih Anda, dan Beliau berkata kepada Anda, “Sebagaimana Anda datang bergegas untuk bertemu Sang Ayah dalam wujud fisik ini, sama halnya, lakukan upaya intens untuk menjadi setara dengan Sang Ayah.” Anda semua berpikir tentang mendapatkan tempat duduk pertama di sini. Akan tetapi, tidak semua orang bisa memperolehnya. Ini adalah dunia fisik, jadi hukum di dunia fisik ini harus dipatuhi. Pada waktu itu, BapDada merasa bahwa Anda semua seharusnya duduk di depan, tetapi apakah itu mungkin? Itu sedang terjadi, tetapi bagaimana caranya? BapDada melihat mereka yang duduk di belakang sebagai anak-anak yang terus-menerus melebur di mata Beliau. Mata adalah yang paling dekat. Oleh sebab itu, Anda bukan duduk di belakang, melainkan di mata BapDada. Anda adalah cahaya mata. Apakah Anda semua yang duduk di belakang mendengar ini? Anda bukan duduk jauh, melainkan dekat. Secara fisik, Anda mungkin duduk di belakang, tetapi Anda, jiwa-jiwa, adalah yang paling dekat. BapDada paling banyak melihat anak-anak yang duduk di belakang. Mereka yang duduk dekat, di depan sini, berkesempatan melihat Baba dengan mata fisik mereka, sedangkan mereka yang duduk di belakang tidak memiliki peluang ini. Itulah sebabnya, BapDada melebur Anda dalam mata Beliau.

BapDada terus tersenyum, karena begitu jam menunjukkan pukul 2 siang, semua anak mulai mengantre. BapDada menyadari bahwa Anda anak-anak mungkin merasa lelah karena harus berdiri di sana, jadi BapDada memijat Anda anak-anak dengan penuh cinta kasih. Kaki Anda pun dipijat. Pernahkah Anda merasakan pijatan BapDada? Itu sangat manis dan unik. Jadi, hari ini, semua anak telah bergegas kemari dari segala penjuru untuk mengambil peluang terakhir pada musim ini. Itu bagus. Semangat dan antusiasme Anda untuk merayakan pertemuan dengan Sang Ayah terus-menerus

membantu Anda maju. Akan tetapi, BapDada tidak melupakan Anda anak-anak, sedetik pun. Sang Ayah hanyalah Satu, tetapi anak-anak ada banyak jumlahnya. Meskipun demikian, BapDada tidak melupakan siapa pun di antara Anda anak-anak, sedetik pun, karena Anda semua adalah anak-anak yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali. Lihatlah bagaimana Sang Ayah telah menemukan Anda di seluruh penjuru yang berbeda-beda dan begitu jauh di negeri ini dan di luar negeri. Mampukah Anda dahulu menemukan Sang Ayah? Anda terus mengembara dan tersandung-sandung tanpa mampu menemukan Beliau. Akan tetapi, Sang Ayah menemukan Anda, anak-anak Beliau, di berbagai daratan, negeri, wilayah, dan sebagainya. Sang Ayah menjadikan Anda sebagai milik-Nya. Anda menyanyikan lagu, “Saya milik Baba dan Baba milik saya.” Baba tidak melihat kasta, negara, warna kulit Anda, dan lain-lain. Beliau hanya melihat warna spiritual pada dahi Anda masing-masing, yaitu titik cahaya. Bagaimana pendapat Anda, anak-anak *double foreigner*? Pernahkah Sang Ayah melihat kasta atau warna kulit Anda – apakah Anda berkulit hitam atau putih, jelek atau rupawan? Sang Ayah tidak melihat apa pun. Beliau hanya melihat bahwa Anda adalah milik-Nya. Jadi, cinta kasih siapakah ini? Sang Ayah atau Anda? Cinta kasih siapakah ini? (Keduanya.) Anak-anak sangat pintar dalam menjawab. Anak-anak berkata, “Baba, Engkau memberi tahu kami bahwa cinta kasih menarik cinta kasih. Karena cinta kasih menarik cinta kasih, berarti Engkau memiliki cinta kasih dan kami juga memiliki cinta kasih.” Anak-anak, Anda begitu pintar. Sang Ayah juga senang melihat bahwa Anda anak-anak memiliki keberanian, semangat, dan antusiasme yang begitu besar.

BapDada sudah mendapatkan hasil catatan kemajuan diri selama 15 hari dari banyak anak. Satu hal yang BapDada perhatikan dalam hasil anak-anak di segala tempat adalah bahwa sebagian besar dari Anda mencurahkan perhatian. Persentasenya memang tidak seperti yang Anda sendiri harapkan, tetapi Anda sudah mencurahkan perhatian dan anak-anak pembuat upaya intens berusaha untuk memenuhi tujuan mereka untuk menepati janji yang telah mereka buat dalam hati dan melangkah maju. Dengan melangkah maju seperti ini, Anda akan mencapai destinasi Anda. Sebagian kecil – karena kecerobohan atau kemalasan – sangat sedikit memberikan perhatian, bahkan hingga sekarang. Mereka memiliki slogan khusus: “Ya, kami akan mencapainya, kami akan tiba di sana.” Jika Anda berpikir bahwa Anda akan mencapainya pada suatu waktu nanti, itu merupakan kecerobohan. Sebaliknya, mengatakan, “Saya harus mencapainya,” adalah upaya intens. BapDada mendengar banyak janji. Anda berulang kali memberikan banyak janji yang indah. Anak-anak, Anda membuat berbagai janji yang begitu indah dengan penuh keberanian, sehingga pada saat itu Anda bahkan memberikan toli *dilkhush* kepada BapDada. Baba juga memakannya! (Beliau menerima apa yang Anda katakan.) Akan tetapi, berjanji berarti memperoleh manfaat terbesar dari upaya Anda untuk memenuhinya. Jika Anda tidak memperoleh manfaat, berarti janji Anda tidak kuat. Jadi, Anda mungkin memberikan janji, dan Anda setidak-tidaknya melayani Baba dengan toli *dilkhush*. Namun, di samping itu, Anda juga harus menjadikan kecintaan Anda akan upaya mengambil wujud api. Jadilah seperti gunung berapi. Sesuai dengan waktu, bakarlah semua rekening karma yang masih tersisa dalam mental, relasi, dan koneksi Anda dalam wujud api Anda. Inilah cinta kasih yang Anda miliki dan BapDada telah memberikan nilai lulus kepada Anda untuk ini. Anda memang memiliki cinta kasih ini, tetapi sekarang, cinta kasih Anda harus mengambil wujud api.

Di satu sisi dunia ini, ada api korupsi dan kekerasan, sedangkan di sisi yang lain, diperlukan yoga yang kuat, yaitu yoga dengan intensitas vulkanik. Intensitas vulkanik dari api Anda akan memadamkan api korupsi dan kekerasan serta memberikan kerja sama kepada semua jiwa. Di satu pihak, cinta kasih Anda yang intens, yaitu yoga dan ingatan Anda yang kuat, akan memadamkan api itu, dan di pihak lain,

ini akan membantu jiwa-jiwa menerima pesan Tuhan dan wujud kesejukan. Api Anda akan mengobarkan sikap mental ketidaktertarikan yang tak terbatas. Di satu sisi, api ini akan membakar segala sesuatu, dan di pihak lain, api ini juga akan menyejukkan segala sesuatu. Api ini akan menyebarluaskan gelombang ketidaktertarikan yang tak terbatas. Anak-anak mengatakan bahwa mereka beryoga, dan bahwa mereka tidak memiliki yang lain kecuali Baba – itu sangat bagus. Namun, sesuai dengan waktu, Anda sudah diberi tahu bahwa Anda sekarang harus menjadi bagaikan gunung berapi. Dalam memorial para Shakti, semua Mahashakti digambarkan dalam wujud memegang semua senjata mereka. Anda sekarang harus mengungkapkan wujud Mahashakti itu. Anda semua, baik Pandawa maupun Shakti, adalah sungai-sungai pengetahuan yang telah muncul dari Sang Samudra. Anda bukan Samudra, melainkan sungai. Andalah Sungai-Sungai Gangga Pengetahuan. Jadi, Anda, Sungai-Sungai Gangga Pengetahuan, kini harus membebaskan jiwa-jiwa dari dosa mereka dengan kesejukan pengetahuan Anda. Inilah kewajiban Anda, anak-anak Brahma, pada masa sekarang.

Anda semua terus menanyakan tentang pelayanan apa yang harus Anda lakukan tahun ini. Sesuai waktu, Anda semua berada dalam tahapan pensiun. Jadi, pelayanan pertama yang BapDada beri tahukan kepada Anda untuk dilakukan adalah sama seperti yang dilakukan orang-orang yang berada dalam tahapan pensiun: mereka memberikan waktu dan segala sesuatu kepada anak-anak mereka, dan pensiun. Oleh sebab itu, Anda semua kini harus menggunakan harta waktu dan pikiran luhur Anda bagi orang lain. Sekarang, curahkanlah lebih sedikit waktu dan pikiran untuk diri sendiri. Dengan menjadi instrumen dan menggunakan ini bagi orang lain, Anda bisa menikmati buah nyata dari pelayanan tersebut. Lakukanlah pelayanan dengan pikiran dan perkataan Anda. Terutama, Anda harus menjadi master pemberkah terhadap siapa pun yang menjalin koneksi atau relasi dengan Anda – entah mereka anak Brahma maupun bukan – dan berilah mereka sesuatu atau yang lain. Jadilah tanpa pamrih dan berilah mereka kebahagiaan, berilah mereka kedamaian, berilah mereka pengalaman sukacita tiada tara, berilah mereka pengalaman cinta kasih. Anda harus memberi – dan memberi berarti menerima, dengan sendirinya. Jadilah sama sekali tidak mementingkan diri, sehingga siapa pun yang menjalin kontak dengan Anda pasti pulang setelah menerima sesuatu dari Anda. Setelah bertemu dengan Anda, para master pemberkah, mereka tidak boleh pulang dengan tangan kosong. Anda sudah menyaksikan sendiri, kapan pun Brahma Baba berjalan atau beraktivitas, kemudian seorang anak datang kepadanya, anak itu tidak akan meninggalkan Baba tanpa mengalami sesuatu. Jadi, periksalah, kapan pun Anda bertemu seseorang, apakah Anda memberinya sesuatu atau orang itu pergi dengan tangan hampa? Mereka yang berkelimpahan harta tidak mungkin diam saja tanpa memberikan apa pun. Jadilah pemberkah konstan yang tanpa batas sedemikian rupa, sehingga tidak ada seorang pun yang perlu meminta apa pun dari Anda. Meskipun mereka mungkin meminta, seorang pemberkah tidak mungkin berpikir bahwa dirinya baru akan memberikan sesuatu ketika diminta. Seorang donatur agung tanpa batas, yaitu pemberkah agung, pasti memberi tanpa diminta. Pelayanan pertama yang harus Anda lakukan tahun ini adalah menjadi pemberkah agung. Anda memberikan apa pun yang telah Anda terima dari Sang Pemberkah. Anak Brahma yang lain bukanlah pengemis, melainkan jiwa yang bekerja sama. Anak-anak Brahma tidak berdonasi kepada satu sama lain, melainkan bekerja sama dengan satu sama lain. Inilah pelayanan yang utama. Di samping ini, BapDada juga telah mendengar beberapa kabar baik dari anak-anak di luar negeri. Baba sudah memberi tahu Anda untuk mencari mikrofon untuk menyebarluaskan suara ini di dunia; semua anak di luar negeri telah bekerja bersama-sama dengan baik untuk memenuhi hal ini. Setelah rencana disusun, itu harus dijalankan. Di Bharata juga demikian; BapDada sudah memberi tahu masing-masing dari ke-13 zona untuk menciptakan sekurang-kurangnya satu orang seperti itu. Entah Anda menyebut mereka sebagai mikrofon atau lainnya, biarlah sekurang-kurangnya ada satu pelayan

istimewa yang bisa menjadi instrumen untuk hal ini. Jika Anda menemukan adanya instrumen semacam itu di wilayah yang besar, Anda bisa mengadakan program untuk jiwa-jiwa semacam itu dari wilayah yang besar, bukan saja untuk zona-zona yang berbeda. Anda bukan saja bisa mengadakan program semacam itu, melainkan harus mengadakan program seperti itu. BapDada mengucapkan selamat kepada anak-anak dari luar negeri dalam hati Beliau, dan sekarang Beliau mengucapkan selamat kepada Anda dalam perkataan karena menunjukkan ke hadapan BapDada rencana yang akan Anda laksanakan. Sesungguhnya, BapDada tahu bahwa ini lebih mudah dilaksanakan di Bharata, tetapi Anda kini harus melayani jiwa-jiwa berkualitas dan menjadikan mereka sebagai jiwa-jiwa yang dekat dan bekerja sama. Ada banyak jiwa yang bekerja sama, tetapi Anda sekarang harus semakin mendekati mereka ke dalam perkumpulan.

Selain ini, agar bisa semakin mendekati anak-anak Brahma, untuk menciptakan atmosfer cinta kasih intens di Madhuban dan di semua tempat yang lain, adakanlah berbagai bhatthi dan pertemuan untuk bercakap-cakap dari hati ke hati di antara Anda sendiri. Semua anak harus diberi pengalaman intensitas api vulkanik dan dibantu untuk maju. Ketika Anda sibuk melakukan pelayanan ini, maka hal-hal sepele yang menyita waktu dan upaya, yaitu hal-hal remeh yang membuat Anda berkecil hati, akan terasa bagaikan permainan boneka, jika dibandingkan dengan tahapan api cinta kasih intens yang tertinggi. Dengan sendirinya, Anda kemudian akan selalu aman dengan mudah. BapDada sudah memberi tahu Anda bahwa Beliau paling merasa kasihan ketika Beliau melihat Anda, anak-anak master maha kuasa, masih harus bekerja keras untuk mengurus hal-hal sepele. Anda harus bekerja keras hanya jika api cinta kasih Anda berkurang intensitasnya. Jadi, sekarang, bebaskanlah diri Anda dari keharusan bekerja keras. Jangan menjadi ceroboh, melainkan jadilah bebas dari bekerja keras. Jangan berpikir bahwa Anda tidak perlu bekerja keras agar bisa tidur nyenyak. Akhirilah kerja keras Anda dengan cinta kasih, bukan kecerobohan. Apakah Anda mengerti apa yang harus Anda lakukan?

Sekarang, BapDada harus datang kembali. Anda semua menanyakan tentang apa yang akan terjadi di masa depan. Apakah BapDada akan datang atau tidak? BapDada tidak pernah berkata tidak. Beliau selalu mengatakan, “Ha ji. Ha ji.” Ketika Anda anak-anak memanggil-manggil, “Tuhan!” Baba menjawab, “Ji Hazoor (Saya hadir).” Jadi, sudahkah Anda memahami apa yang harus Anda lakukan dan apa yang tidak boleh Anda lakukan? Akhirilah kerja keras dengan cinta kasih. Sekarang, rayakanlah tahun ini sebagai Tahun Bebas Kerja Keras. Dengan cinta kasih, bukan kemalasan! Ingatlah ini dengan teguh! Bukan dengan kemalasan!

Apakah ini bisa dipahami? Sudahkah semua pertanyaan Anda terjawab? Masih adakah yang belum terjawab? (Baba bertanya kepada Dadi Janki.) Masih adakah yang tersisa? Dadiji pun tersenyum. Permainan itu sekarang sudah berakhir. Apa artinya operasi itu? Itu hanyalah permainan dalam sandiwara ini. Permainan itu sangat bagus, bukan?

(BapDada menjalankan *drill*.) Anda harus berulang kali melatih konsentrasi dan menstabilkan mental dan intelek Anda dalam wujud titik dalam sedetik. Begitu Anda mengatakan, “Berhenti!” maka mental dan intelek Anda harus sepenuhnya diam tak bergerak dan melampaui seluruh kesadaran badan yang sia-sia. Sepanjang hari, gunakanlah kekuatan pengendalian yang sedemikian kuat. Jangan sampai ketika Anda memberikan perintah pengendalian, itu baru terpenuhi dalam dua atau lima menit. Oleh karenanya, sering-seringlah berlatih untuk terus menggunakan kekuatan pengendalian Anda, dan lihatlah hasilnya. Teruslah memeriksa, apakah Anda memerlukan waktu sedetik, semenit, atau lima

menit untuk bisa mengendalikan mental Anda dalam sedetik. Sekarang, Anda semua harus membuat catatan kemajuan diri Anda teguh selama tiga bulan. Anda harus mengklaim sertifikat ini. Pertama-tama, Anda harus memberikan sertifikat ini kepada diri sendiri, kemudian barulah BapDada akan memberi Anda sertifikat. Achcha.

Kepada semua jiwa yang berhak atas pemeliharaan Tuhan, kepada jiwa-jiwa luhur yang berhak atas studi Ketuhanan, kepada jiwa-jiwa yang penuh dengan pencapaian yang diberikan oleh Tuhan, kepada jiwa-jiwa pembuat upaya intens yang menggunakan metode titik, kepada anak-anak yang senantiasa bebas dari bekerja keras dan terus-menerus melebur dalam cinta kasih, kepada jiwa-jiwa istimewa yang memiliki cinta kasih intens, terimalah cinta kasih, salam, dan namaste dari BapDada.

Berkah: Semoga Anda menjadi pelayan sejati yang mengakhiri semua vibrasi kesia-siaan dengan kekuatan pikiran Anda yang suci dan penuh kekuatan.

Ada ungkapan, “Pikiran sanggup menciptakan dunia.” Jika pikiran Anda lemah atau sia-sia, yang tercipta adalah atmosfer kesia-siaan. Pelayan sejati adalah jiwa yang mengakhiri semua vibrasi lama dengan pikirannya yang suci dan penuh kekuatan. Sebagaimana sains menghancurkan senjata dengan senjata, meledakkan pesawat dengan pesawat lainnya, sama halnya, vibrasi pikiran Anda yang suci dan penuh kekuatan akan mengakhiri segala macam atmosfer kesia-siaan. Sekarang, lakukanlah pelayanan semacam itu.

Slogan: Jadilah bebas dari semua benang emas rintangan yang halus dan rayakanlah Tahun Kebebasan.

*****OM SHANTI*****

Catatan: Hari ini adalah hari Minggu ketiga bulan ini, Hari Meditasi Dunia Internasional. Semua anak Brahma diharapkan bermeditasi mulai pukul 18.30 – 19.30. Stabilkan diri dalam tahapan Anda yang layak dipuja, sadarilah diri sebagai manusia ilahi yang dikasihi secara khusus, dan kabulkanlah keinginan para pemuja Anda. Lakukanlah pelayanan untuk membawa jiwa-jiwa melampaui dunia ini dalam sekilas pandang dan jadilah sosok yang memberikan penglihatan ilahi – dan selagi Anda memberi mereka penglihatan ilahi, jadikanlah para pemuja itu bahagia.